
Russie : le patriotisme des musiciens surveillé de près

Description

Le 9 novembre au soir, le groupe [Zero People](#) aurait dû donner un concert dans le club pétersbourgeois Kosmonavt. Quelques minutes avant le début de la prestation, les forces de l'ordre ont fait irruption dans le club, intimé l'ordre aux quelque trois cents spectateurs de se coucher à terre et ont procédé à une vérification des papiers d'identité. Les OMON, unités de forces spéciales du ministère russe de l'Intérieur, ont annulé le concert sans autre forme d'explication. La cause de cette interdiction serait, selon les médias, les propos « anti-russes » du chanteur du groupe Alexandre Krassovitskiï.

Déjà, au cours de l'été, les concerts de Zero People avaient été annulés à Vladivostok et à Khabarovsk après une dénonciation du mouvement « Zov naroda » (Appel du peuple), accusant les musiciens de ne pas soutenir la prétendue « opération spéciale » russe en Ukraine.

Dans la nuit du 10 au 11 novembre, des vidéos ont été diffusées sur Internet, dans lesquelles les musiciens du groupe affirment que leurs « *chansons ne comportent pas un mot contre l'Opération spéciale ou en soutien à l'Ukraine* ». Les protagonistes se disent patriotes et affirment respecter les autorités du pays. Le pianiste Alexandre Zarankine précise qu'ils n'avaient aucunement l'intention de lancer durant le concert le moindre slogan « *anti-gouvernemental, anti-russe ou pro-ukrainien* ».

On ignore où et quand ont été réalisées ces vidéos mais nombreux sont ceux qui émettent l'hypothèse d'un enregistrement dans les locaux de la police où ont été emmenés les membres du groupe à l'issue de l'incursion des OMON.

Sources : *Meduza, Fontanka.ru, Baza, 360tv.*

date créée

12/11/2023

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou